

## MNC Sekuritas Gelar Instagram Live Saham Jadi Berkah (SAJADAH)

JAKARTA — MNC Sekuritas semakin berkomitmen untuk selalu memberikan edukasi positif bagi para nasabah. Perseroan menyadari bahwa akan selalu ada hal baru yang menarik untuk semakin dieksplor mengenai investasi saham. Bekerja sama dengan PT Bank BCA Syariah dan Rumah Zakat, MNC Sekuritas menggelar *instagram live* bertajuk “Saham Jadi Berkah (SAJADAH)”.

Acara ini berbentuk *talkshow* ringan dengan pembahasan tentang beragam produk investasi khususnya di bidang filantropi Islam hasil kerja sama MNC Sekuritas dengan berbagai pihak. Beberapa produk tersebut adalah Zakatku, Infakku dan Wakafku yang merupakan hasil kerjasama MNC Sekuritas dengan Rumah Zakat dan Badan Wakaf Indonesia (BWI). Adanya produk-produk ini diharapkan dapat membuat aktivitas nasabah untuk berinvestasi sekaligus beramal tidak lagi terbatas oleh ruang dan waktu karena mampu diakses secara langsung di aplikasi MNC Trade New.

Dalam rangka menginformasikan produk Zakatku, Infakku dan Wakafku, MNC Sekuritas dan Rumah Zakat menyelenggarakan Saham Jadi Berkah (SAJADAH) dengan tema “Beramal Sekarang, Berkah ‘Kan Datang”.

*Head of Investment Gallery* MNC Sekuritas Andri Muharizal mengungkapkan produk filantropi Islam dengan metode penyaluran zakat, infak dan wakaf diharapkan dapat membawa keberkahan untuk harta yang dimiliki.

“Ketiga produk filantropi Islam tersebut dapat membuat nasabah menyalurkan amalnya baik berupa zakat, infaq serta wakaf. Selanjutnya, nasabah dapat memilih 5 jalur pengelolaan amal tersebut yang tentunya disesuaikan dengan preferensi masing-masing nasabah, yaitu: Pemberdayaan Ekonomi, Kemaslahatan Umat, Pembiayaan Pendidikan, Pelayanan Kesehatan dan Dakwah Islamiyah,” tutup Andri.

\*\*\*

### **Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

### **(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

## **SIARAN PERS**

---

**UNTUK SEGERA DITERBITKAN**

**No. 011/MKT/V/2020**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas  
MNC Financial Center 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
HP : 0812.90.227.998  
Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)